

BioCubafarma recupera paulatinamente producción de antibióticos



Recupera paulatinamente BioCubafarma producción de antibióticos. Foto: Escambray.

La Habana, 22 ago (RHC) Tras la llegada de nuevos insumos y materias primas, el Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica de Cuba (BioCubaFarma) recupera paulatinamente la producción de antibióticos orales con destino a las farmacias de todo el territorio nacional.

Rita María García Almaguer, directora de Operaciones y Tecnología de esa entidad, afirmó que desde julio se inició el escalado productivo de importantes fármacos de este tipo, como la amoxicilina, la cefalexina, la cefixima, el cotrimoxazol y la ciprofloxacina.

Explicó que BioCubaFarma continuará la producción del metronidazol y, más adelante, preven la entrada de oxacilina, y aclaró que eso no quiere decir que van a estar disponibles inmediatamente.

Añadió que el impacto del bloqueo unido a la compleja situación de la logística internacional generada por la pandemia influyeron en el desabastecimiento de esos medicamentos en el país. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/267695-biocubafarma-recupera-paulatinamente-produccion-de-antibioticos>



Radio Habana Cuba